

■ El 2 y 3 de noviembre

## Expertos en cambio climático estarán en Cali



Foto: Diario Occidente

CALI

MEDIO AMBIENTE

Lunes 30 de Octubre, 2023

Durante dos días, expertos en cambio climático estarán en Cali para participar del Encuentro Internacional 'Retos del Pacífico frente al Cambio Climático' organizado por el Dagma.

El encuentro se realizará el 2 y 3 de noviembre de 2023, con la participación de organizaciones académicas, comunidades, ciudadanía en general y autoridades ambientales nacionales e internacionales.

El evento se desarrollará en el auditorio principal del Centro Cultural de Cali para abordar aspectos relacionados con la lucha contra el cambio climático y la conservación de la biodiversidad en el litoral Pacífico.

### Escenarios

Así mismo, contará con dos escenarios simultáneos: el Congreso Internacional por la Conservación de la Biodiversidad del Pacífico y Experiencias Significativas frente al Cambio Climático.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Así planea Roberto Ortiz descongestionar la movilidad en Cali](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Medium habla de quién será el próximo alcalde de Cali](#)



[Con vehículos blindados, cámaras inteligentes, drones y alarmas, Roberto Ortiz enfrentará al crimen en Cali](#)



[Asesinan a exesposo de actriz Marilyn Patiño en el Cauca](#)

El Primer Congreso Internacional por la Conservación de la Biodiversidad del Pacífico, el cual es una parte integral de la Agenda 2023 de la Alianza “Bosque Pacífico” y se enfoca en la importancia de la conservación de la biodiversidad en la región del Pacífico.

Expertos nacionales e internacionales compartirán sus conocimientos y experiencias en la conservación de la riqueza natural de nuestra región.

Experiencias Significativas de Conservación frente al Cambio Climático será un espacio en el que se presentarán casos exitosos y experiencias relevantes en la lucha contra el cambio climático, que cuenta con el apoyo de Naciones Unidas, Sirap Pacífico, Ciat, las embajadas de Noruega, Suiza, Suecia y Francia, al igual que los ministerios de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Colombia y Transición Ecológica de Francia, entre otras.

Entre los invitados internacionales estarán Fátima Pina-Rodrigues de Brasil, que hablará del “Potencial de los productos forestales no maderables; y Rodrigo Arce Rojas del Perú con su conferencia “Manejo forestal comunitario en la Amazonia peruana”.

En este espacio se realizará el Primer Encuentro de Forestería Comunitaria Sostenible, con la participación de comunidades del Pacífico que presentarán sus experiencias bajo modelos de aprovechamiento sostenibles del bosque.

Además se hará la presentación de experiencias de otras latitudes, frente a la implementación de los Planes de Manejo Integral de Gestión del Cambio Climático-PIGC, con la participación de instituciones de orden gubernamental y del sector privado.

## La región

El litoral Pacífico de Colombia es una de las regiones con mayor biodiversidad del planeta, la cual cumple funciones ecosistémicas vitales para la conservación y el bienestar de comunidades locales y del mundo.

Sin embargo, persisten problemas como la deforestación, la fragmentación de hábitat, la pérdida de biodiversidad y el peligro de extinción de especies, la minería legal e ilegal, el crecimiento de la frontera agrícola, así como la amenaza a comunidades locales por cambios del clima.

La entrada al evento será gratuita y tendrá cupos limitados, quienes deseen participar deben inscribirse a través del siguiente enlace:

<https://forms.gle/13eysECCJBdXdag37>

---

**Le puede interesar: [¿Qué pasará si a 2030 no hemos revertido los efectos del cambio climático?](#)**

---

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

